

平小だより 2024.5.31

6月号

光りかがやく 平っ子！

校長 松沢 隆

昨年度の運動会は、雨のため順延、一昨年度は途中、豪雨で中断し、いくつかの種目を火曜日に実施とでしたが、今年度の「2024運動会」は、青空の下、予定通りに行うことができました。保護者の皆さまも朝早くからご参観いただきありがとうございました。

また、2日前の手紙に書かせていただいた「お子様のチームカラーのシャツやタオルなどで、一緒に応援して、会場全体を盛り上げていただければと思います。」にも多くの方がご賛同していただきました。この場をお借りして感謝いたします。ぜひ、来年度の運動会では、保護者の皆さまが、各色のサポーターとなって会場中を「青、黄、緑」で埋め尽くし、一緒に運動会を楽しんでいただければと思います。

今年度の運動会テーマ「みんなが主役で 光かがやく平っ子！」でした。運動会当日の子供たちの姿はどのように映られたでしょうか。全力で競技に取り組む姿、学年の友達と心をつなげてダンスをする姿、チームの友達と気持ちを一つにして応援する姿、さらに高学年の児童は、一場面一場面で、どの子も力いっぱい、そして楽しく安全で活動できるようにと、一人一役の係を担当していました。全力で走っている瞬間、指先まで意識してダンスを踊っている瞬間、仲間の姿に共感して応援をおくっている瞬間、友達のために考え行動しながら係を担当した瞬間、全ての子供たちは、「チームの優勝」をめざし、輝いていたように感じました。

今回のテーマは、運動会に限らず、学校生活のすべての場面で通ずるものがあると思います。「子供が主役の学校」、「子供が主語の学校」を私たち平小の教職員は、気持ちを一つに教育を実践していきます。私が今、一番大切にしていることは、イソップ寓話の一つ「北風と太陽」の太陽であるということです。毎日の学校生活の中で、子供たちと対話し、時に、指導する場面もあります。その時に、相手の気持ちに寄り添い、相手の気持ちを考えることを第一に考えていくことを全教職員で共有していきたいです。同じ内容を話す場合でも、主語は誰なのか、誰のために話すのかをしっかりと考えてから臨む必要があります。

「みんなが主役で 光かがやく平っ子！」492名の平っ子が学校生活の中で、「輝いている」「笑顔であふれている」日常を過ごせるように「チーム平」として教職員一丸となって学校運営を行ってまいります。

今後とも、保護者の皆さま、地域の皆さまのご理解とご協力を今後ともよろしくお願いいたします。

6月 の予定

日	曜日	校庭	行事
1	土		
2	日		
3	月		教育相談日 読書タイム 市内巡り(3年)
4	火		学校教育推進会議
5	水		B日程 4時間
6	木		朝会 歯科検診(3・4年) 巡回カウンセラー
7	金		委員会活動
8	土		6年修学旅行
9	日		6年修学旅行
10	月		読書タイム
11	火		
12	水	×	B日程
13	木		歯科検診(1・2年) プール開き
14	金		クラブ活動 寺子屋
15	土		
16	日		
17	月		読書タイム
18	火		代表委員会
19	水		B日程
20	木		朝会 土砂災害訓練 巡回カウンセラー
21	金		租税教室(6年) 寺子屋
22	土		B日程 土曜授業参観
23	日		
24	月		読書タイム 長沢浄水場見学(4年)
25	火		交通安全教室(1・3年)
26	水		B日程
27	木		集会 東高根森林公園校外学習(1・2年)
28	金		土曜授業参観振替休日
29	土		
30	日		

※放課後、校庭が使えない日のみ×をつけています。

7月 の予定



三本松日記 運動会

日	曜日	校庭	行事
1	月		市制記念日
2	火		教育相談日
3	水		B日程
4	木		朝会
5	金		委員会活動 巡回カウンセラー 寺子屋
6	土		
7	日		
8	月	×	読書タイム 読み聞かせ(1・2・3・4年)
9	火		こころの劇場(6年)
10	水		B日程
11	木		集会 避難訓練
12	金		クラブ活動 寺子屋
13	土		
14	日		
15	月		海の日
16	火		代表委員会
17	水		B日程
18	木		
19	金		給食終了 B日程4時間 特別朝会, 授業終了
20	土		
21	日		
22	月		夏季休業開始
23	火		
24	水		
25	木		
26	金		
27	土		
28	日		
29	月		
30	火		
31	水		



5月18日(土)運動会が行われました。4月から、運動会のテーマやマスコットを決めて作成し、2週間前からは競技の練習や係の準備を進めるなど、運動会当日に向けて準備をしてきました。校舎に飾られた運動会のテーマや応援団の旗手が持っていた旗などに子供たちの運動会への思いが表れていました。

当日は、練習の成果を発揮しようと頑張る子供たちの姿が見られました。1・2年生の可愛いダンス、3・4年生のバランスをとって走った大玉運びリレー、5・6年生の迫力あるソーラン節とそれぞれの学年が素晴らしい演技を見せてくれました。3色対抗リレーや応援賞の結果に涙する子供たちの姿も、感じるどころがたくさんあったことと思います。今まで真剣に取り組んできた思いや努力をいろいろな場面で伝えられた運動会でした。

梅取り(センター級)



地域の小川さんの御宅の梅の木で支援級の児童は、毎年梅の実を取らせていただいています。今年も5月23日(木)に取らせていただきました。梅の木には、立派な実がたくさんできていました。小川さんや家族の方が棒で叩いて落とした実を子供たちは袋いっぱい詰めていました。

新体力テスト



毎年5年生が行っている新体力テストの調査ですが、今年度は川崎市の抽出校になったため、全校児童で取り組んでいます。反復横跳びや立ち幅跳び、握力やソフトボール投げなど色々な種目に取り組めます。高学年と低学年がペアになって、高学年の子供たちがやり方を教えてあげたり、回数を数えてあげたりと優しく接している姿が印象的でした。